



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico para sus graduados en provincia**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

S E R J O V E N

=====

La Juventud no es un período de la vida, ella es un estado del espíritu, un efecto de la voluntad, una cualidad de la imaginación, una intensidad emotiva, una victoria del coraje sobre la timidez, del gusto a la aventura sobre el amor al confort.

No se envejece por haber vivido un cierto número de años. Se envejece porque se ha abandonado un ideal. Los años quiebran la piel, renunciar a su ideal quiebra el alma. Las preocupaciones, las dudas, los temores y la desesperación son los enemigos que lentamente, nos hacen caer en la tierra y hacernos polvo antes de la muerte.

Joven, es aquel que se maravilla, que pregunta como el niño insaciable: Y después... desafía los acontecimientos y encuentra alegría en el juego de la vida.

Tu eres tan joven como tu fé. Tan viejo como tu duda. Tan joven como tu confianza en ti mismo. Tan joven como tu esperanza. Tan viejo como tu abatimiento.

Serás joven, en tanto que permanezcas receptivo. Receptivo a lo que es hermoso, bueno y grande. Receptivo a los mensajes de la naturaleza, del hombre y del infinito.

Si un día tu corazón fuese mordido por el pesimismo y roído por el cinismo, quiera Dios tener piedad de tu alma de viejo.